

## Consejo Regional deberá decidir si Centro Espacial se construye en Punta Arenas

En la región quedará radicada la decisión de contar o no con un Centro Espacial en Punta Arenas. Así lo confirmó la ministra de Defensa, Adriana Delpiano, durante su visita a Magallanes.

"No es una política estrictamente militar, es una política de investigación, de desarrollo de capacidades y talentos. Si la región quiere sumarse, es su decisión. No es que el Ministerio de Defensa lo necesite, pero Chile sí requiere autonomía en materia espacial", afirmó Delpiano.

El proyecto se financiaría con recursos del Plan de Desarrollo de Zonas Extremas y se emplazaría en terrenos entregados por la Fuerza Aérea de Chile. Según el gobernador Jorge Flies, este año se espera someter a votación del Consejo Regional los recursos para financiar la etapa de diseño de la obra. De acuerdo con el cronograma del Plan de Zonas Extremas, su construcción se realizaría entre 2027 y 2029, con un costo superior a los \$36 mil millones.

La propuesta de contar con



Foto: Cereza

La idea fue presentada a las autoridades regionales.

el Centro Espacial Magallanes fue presentada este jueves por la secretaria de Estado a las autoridades regionales en una ceremonia privada. "Este proyecto representa un salto cualitativo y cuántico, ya que une la academia, la ciencia, la tecnología y las necesidades de las Fuerzas Armadas", destacó Delpiano.

La presentación se enmarcó en el Programa Espacial Nacional, cubierto por el Sistema Nacional Espacial, que estableció a Punta Arenas como una de las ciudades objetivo para contar

con una instalación de esta naturaleza. La iniciativa se replicará en Antofagasta y Santiago, donde próximamente se inaugurará un centro similar.

Frente a la oposición de algunos consejeros regionales, especialmente del sector de la oposición, la ministra hizo un llamado a informarse mejor sobre la iniciativa. "Ojalá puedan visitar el centro que se inaugurará en Santiago a fin de año. Esta es una oportunidad de desarrollo científico, tecnológico y también de empleo para la región", sostuvo.